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In data odierna le scriventi OO. SS. sono state convocate in seguito alla richiesta informativa sui
seguenti argomenti:

ESITI TAVOLO TECNICO MIT-ACI
BANDO DI GARA SERVIZIO CIIS
SENTENZA TAR LAZIOSU RICORSO UNASCA SERMETRA CDPD

Il  Presidente  ,sul  primo  argomento,ha  sottolineato  un  cambiamento  favorevole  di  clima nei
rapporti fra le due amministrazioni che si è tradotto in una collaborazione proficua in termini di
raggiungimento di un obiettivo positivo a vantaggio dei cittadini e degli automobilisti .

Pur essendo soddisfatti del lavoro effettuato in questa prima fase è stato evidenziato che ci si
trova in un momento di transizione politica che comunque non permette di abbassare la guardia
anche in considerazione delle imminenti scadenze previste dai decreti attuativi.
 
ll Dott. Brandi ci ha illustrato i risultati del tavolo tecnico che sono stati considerati positivi non
solo per la posizione dell’Ente ma per la qualità del servizio che sarà possibile erogare agli
utenti. Alcuni aspetti degli accordi presi riguardano i seguenti punti.

Gli  emolumenti relativi  alle radiazioni rimangano ad Aci poiché le relative formalità verranno
effettivamente lavorate dai nostri uffici come le altre. I tabulati cartacei verranno eliminati e i dati
saranno trasmessi in via telematica con positive ricadute sul lavoro degli Uffici e sulla qualità
degli archivi.
ACI manterrà le competenze per quanto riguarda i fermi amministrativi, con la novità che anche
le revoche verranno richieste dagli agenti di riscossione, per via telematica, immediatamente
dopo la verifica del pagamento del debito.

Inoltre si dovrebbe realizzare una totale cooperazione applicativa: per tutte le formalità verrà
utilizzato  un  sistema  cooperante  e  anche  le  formalità  attualmente  gestite  con  “copernico”
verranno definite utilizzando una  nuova procedura.

E’ stata stabilita l’obbligatorietà di formazione del fascicolo digitale e conseguentemente gli STA
dovranno formare e trasmettere i fascicoli  in modalità digitale. Il  modello operativo utilizzato
sarà mutuato da “Semplific@uto”; l’esperienza maturata ha permesso ad ’Aci di indirizzare e
guidare le scelte relative al modello stesso.

Il  sistema  prevederà  l’accesso  al  documento  unico  tramite  un  numero  identificativo  che
consentirà di  visualizzarlo telematicamente . E’ stato raggiunto un accordo sulla modulistica



definendo un modello semplice e di agevole utilizzazione da parte del cittadino.Deve ancora
essere affrontato il tema della formazione dell’atto di vendita .
Ciascuna  amministrazione conserverà il fascicolo digitale nei propri sistemi.

Nei  prossimi  mesi  il  tavolo  tecnico  continuerà  i  lavori  con  step  di  verifica  intermedi  per  il
controllo dell’operatività del sistema.
Il tavolo sarà chiamato anche a prendere decisioni circa le modalità di riscossione delle tariffe. 
I rapporti fra le due amministrazioni rispetto alla cooperazione dei sistemi operativi verranno
definiti  con  un  accordo  apposito.  L’Amministrazione  confida  nella  possibilità  di  ampliare  il
perimetro  della  collaborazione  inserendo  anche  ulteriori  servizi  che  ACI  potrà  svolgere  a
vantaggio del cittadino. 

Per quanto riguarda le sentenze del TAR Lazio sui ricorsi Unasca e Sermetra relative al CDPD,
l’Amministrazione  ha dichiarato  l’intenzione  di  ricorrere  al  Consiglio  di  Stato  chiedendo nel
frattempo la sospensiva cautelare.

Per quanto riguarda la partecipazione al bando di gara per il CISS l’Amministrazione non ha
ancora definitivamente deciso, anche se ha rappresentato un orientamento piuttosto negativo
considerati sia i costi da affrontare sia la scarsa visibilità che il servizio apporterebbe all’Ente. Le
OO. SS. hanno rappresentato i loro dubbi relativi alle valutazioni economiche e di opportunità
nel mantenimento del servizio fatte dall’Ente.

Ritenendo necessario un approfondimento sul tema, considerato il valore storico del servizio, le
professionalità  specialistiche  coinvolte  e  il  ruolo  ricoperto  da  ACI  sulla  infomobilità,  hanno
richiesto il “confronto” di cui all’art.5 del CCNL 2016-2018 appena sottoscritto. La riunione su
questa tematica è stata riconvocata il prossimo 26 febbraio .

In  coda  alla  riunione  le  OO.  SS.  hanno  richiesto  all’Amministrazione  un  calendario  dei
pagamenti relativi agli arretrati previsti dal nuovo CCNL appena siglato. 

L’Amministrazione ci ha comunicato che saranno corrisposti:
A FEBBRAIO:  l’adeguamento stipendiale e gli arretrati 2017
A MARZO : l’adeguamento previsto da Marzo 2018 e gli arretrati relativi all’anno 2016
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